

Biberist, été 2022

## Rencontre à caractère de formation continue pour spécialistes

Mesdames, Messieurs les Docteurs spécialistes pour la maladie de Wilson

Notre association offre régulièrement des rencontres aux médecins spécialistes de la maladie Wilson (MW), afin de s'informer et partager les dernières recherches et connaissances.

**L'intérêt principal de ces rencontres se trouve dans la réunion de l'ensemble des perspectives des médecins spécialistes de MW**, essentiellement des domaines de l'hépatologie, neurologie et psychiatrie, afin d'échanger sur le sujet et d'apprendre les uns des autres.

En même temps, **ces rencontres permettent un échange unique et direct avec les personnes souffrant de MW**, qui ont des symptômes différents et font des expériences individuelles avec les différentes thérapies.

**L'avantage de ces rencontres consiste dans l'échange entre tout les concernés**, ainsi que la possibilité de présenter et discuter d'approches thérapeutiques nouvelles, voir non-conventionnelles, qui pourraient améliorer, voir amoindrir les symptômes.

**Ces rencontres ont lieu en Suisse (Soleure) et sont gratuites pour vous.**

**La première rencontre aura lieu le samedi 9 mars 2024**

lors de la «**Journée suisse de la maladie Wilson**» (ensuite chaque 2<sup>ème</sup> samedi en mars).

Nous planifions d'offrir ces rencontres tous les 2 ans.

**Les sujets et points forts des rencontres pourront être définis par les participants.**

Peut-être avez-vous une question spécifique ou aimeriez profiter de l'occasion pour présenter au public une nouvelle découverte ou expérience? Dans ce cas, nous en prenons très volontiers connaissance des maintenant.

**Si nous avons éveillé votre intérêt nous attendons avec plaisir votre message au: [info@morbus-wilson.ch](mailto:info@morbus-wilson.ch)** d'ici l'été /automne 2023.

Avec mes meilleures salutations,

Patricia Gygli

Présidente Association Suisse de la maladie de Wilson